

ABSTRAK

Restu Tri Rachmawati : Pengaruh Pendapatan Investasi dan *Surplus (Defisit) Underwriting Dana Tabarru'* terhadap Laba pada Perusahaan Asuransi Syariah Umum Murni (*full fledge*) yang Terdaftar di Otoritas Jasa Keuangan(OJK) Periode 2019-2022

Bisnis asuransi secara umum tujuannya yaitu untuk meningkatkan laba perusahaan. Pengelolaan investasi dan proses *underwriting* yang baik akan meningkatkan laba perusahaan. Pendapatan Investasi dan *Surplus (Defisit) Underwriting Dana Tabarru'* merupakan dua faktor yang mempengaruhi laba perusahaan.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui seberapa besar pengaruh Pendapatan Investasi secara parsial terhadap Laba, juga seberapa besar pengaruh *Surplus (Defisit) Underwriting Dana Tabarru'* secara parsial terhadap Laba. Dan seberapa besar pengaruh Pendapatan Investasi dan *Surplus (Defisit) Underwriting Dana Tabarru'* secara simultan Terhadap Laba Perusahaan.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif, analisis uji asumsi klasik yang terdiri dari uji normalitas; uji multikolinieritas; uji heteroskedastisitas; uji autokorelasi, analisis regresi linier berganda; analisis korelasi, analisis determinasi, dan analisis uji hipotesis yang terdiri dari uji signifikansi parsial (uji-t) dan signifikansi simultan (uji-f). Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data yang diolah dari laporan keuangan web resmi Otoritas Jasa Keuangan.

Hasil penelitian menunjukkan Pendapatan Investasi secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap laba perusahaan dengan nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ (-0,692 < 2,085). *Surplus (Defisit) Underwriting Dana Tabarru'* secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap laba perusahaan dengan nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ (1,526 < 2,085). Kemudian Pendapatan Investasi dan *Surplus (Defisit) Underwriting Dana Tabarru'* secara simultan berpengaruh signifikan terhadap laba perusahaan dengan nilai $f_{hitung} > f_{tabel}$ (4,272 > 3,52)

Kata Kunci: Pendapatan Investasi, *Surplus (Defisit) Underwriting Dana Tabarru'*, Laba Perusahaan.